

quérir de la compétence des différents candidats, obtenir des informations du président des évaluateurs et faire toutes les suggestions qu'elle jugera à propos dans le but de faire les meilleures nominations possibles à la charge d'évaluateurs et que ledit rapport soit référé à cette Commission pour en faire l'étude et faire rapport au Conseil.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage

Pour: Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire—13.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond—14.

Ainsi il est négatif.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en nouvel

*Amendement:* Que le dit rapport soit déposé sur la table afin d'être pris en considération lors de l'étude du budget de 1911.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage.

Pour: Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire—14.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Drummond—13.

Ainsi il est adopté et il est

*Résolu:* En conséquence.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour remettre à la "Barber Asphaltum Paving Co." une garantie.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Lamoureux.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de Messieurs J. et A. Gagnon la cession d'un terrain situé dans le quartier Ahuntsic.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

*Résolu:* Que le dit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. Richer d'ériger une certaine construction.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

*Résolu:* Que le dit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Arsène Legault d'ériger une manufacture.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

*Résolu:* Que le dit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation la "Union Hebrew Mutual Association."

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin JUDGE, il est

*Résolu:* Que le dit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter de la "Montreal Investment and Freehold Co." la cession de certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin JUDGE, il est

*Résolu:* Que le dit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire déclare que la dernière motion ci-dessus a obtenu le vote affirmatif des deux-tiers des Membres du Conseil, conformément à la Section 415 de la Charte.

43.—De la Commission Spéciale au sujet d'un certain arrangement *re* barrières de péage.

Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyée par M. l'échevin Larivière, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—De la Commission Spéciale *re* fonds de retraite pour les employés municipaux, soumettant un projet préparé par M. B. Hal Brown.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

the different candidates, obtain information from the Chairman of the Assessors, and make all such suggestions they may deem advisable in order to make the best possible appointments to the position of Assessor, and that said report be referred to such Committee for examination and report.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas:—Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Larivière, Lussier, Deguire, 13.

Nays:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond, 14.

So it passed in the negative, and a debate arising.

Moved in further amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That said report remain on the table to be considered with the appropriations for 1911.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Lamoureux, Prud'homme, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot, Marcil, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, 14.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Létourneau, Drummond—13.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

37.—From Board of Commissioners, to refund a guarantee to the Barber Asphaltum Paving Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Lamoureux.

38.—From Board of Commissioners, to accept a piece of land in Ahuntsic ward, from Messrs. J. & A. Gagnon.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. Richer to construct a certain building.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Arsène Legault to erect a factory.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to incorporate the "Union Hebrew Mutual Association."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. JUDGE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to accept certain streets from the Montreal Investment and Freehold Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor declared that the above last motion had received the affirmative vote of the two-thirds of the members of the Council, in compliance with section 415 of the Charter.

43.—From Special Committee, concerning a certain arrangement anent toll-gates.

On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

44.—From Special Committee *re* Pension Fund for Civic Employees, submitting draft prepared by Mr. B. Hal Brown.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was